

Die vierte Ausgabe der ARTe Konstanz öffnet wieder ihre Tore für das kunstinteressierte Publikum.

Zeitgenössische Kunst am malerischen Ufer des Bodensees: ARTe Kunstmesse Konstanz

Kunstmesse in Konstanz, Bodenseeforum, vom 12. bis 14. Juli 2024



Einblick in die Ausstellungshalle anlässlich der letztjährigen Arte Kunstmesse Konstanz.
Foto: ARTe Kunstmesse

dorf bei Stuttgart) sind Teilnehmerinnen beziehungsweise Teilnehmer der Messe. „Die ARTe Kunstmesse Konstanz ist aus unserer Sicht nicht nur ein regional bedeutendes Ereignis, sondern auch ein wichtiger Bestandteil des kulturellen Austauschs. Unsere Veranstaltung bringt Künstlerinnen, Künstler und Kunstinteressierte über die Landesgrenzen hinweg zusammen und schafft eine Plattform für grenzüberschreitende kreative Dialoge und Impulse“, so Lisa Marie Nau, die Marketing-Managerin der Messe. Die ARTe präsentiert sich wie gewohnt als offenes Ausstellungsformat, das Kunstliebhaber und Kunstschaffende zusammenführt. In einer ungezwungenen und luftigen Atmosphäre, hat man die Möglichkeit, die Vielfalt zeitgenössischer Kunst zu entdecken und die Künstlerinnen und Künstler persönlich kennenzulernen. Neben einem beeindruckenden Kunstangebot bietet die Messe auch einen kostenlosen Einpackservice für gekaufte Werke sowie eine bequeme EC- und Kreditkartenbezahlstation.